

Das Projekt Töpfern

Wir haben einen Schüler des Projekts Töpfern interviewt. Sein Name ist Adam Ibrahim.

Adam macht in seinem Projekt viele verschiedene Dinge, die er sich aussuchen kann, zum Beispiel: Verzieren oder anmalen.

Für ihn ist es sehr wichtig, dass er die Basics vom Töpfern lernt, weil er sich sehr dafür begeistert. Unter anderem möchte er, dass jeder seine eigene Meinung über Töpfern hat und dass jeder töpfern kann, was er möchte.

Er erzählte uns, dass es ihm sehr viel Spaß bereitet mit den Lehrern, sowohl mit den Betreuern als auch den Schülerinnen und Schülern. Mit Herrn Biedermann (Lehrer) macht es ihm auch sehr viel Spaß.

Adam sagte uns auch noch ein paar gute Worte über die Betreuer, nämlich dass sie immer da sind, wenn einer Hilfe braucht oder wenn jemand Fragen hat.

Adam hat sich über das Interview sehr gefreut und wir wünschen ihm und seinem Projekt noch eine Menge Freude.

